



► LIGA 2

# PSIM Pertahankan Dua Pemain Muda

JOGJA—PSIM terus mempersiapkan tim menghadapi Liga 2 mendatang. Salah satu yang dilakukan adalah merekrut pemain.

Laskar Mataram resmi memperpanjang kerja sama dengan Domenico Savio Sheva Maresca Amavisca dan Andriyansyah untuk berlaga pada Liga 2 2023/2024.

Dua pemain asal Daerah Istimewa Yogyakarta ini sebelumnya sudah membela PSIM musim lalu.

Sekretaris Klub PSIM Jogja, Aprilia Sulistyowati, berharap kehadiran Sheva dan Andriyansyah bisa membantu tim menyabet tiket promosi kasta tertinggi Liga Indonesia. "Savio Sheva dan Andriyansyah merupakan pemain muda potensial dari Daerah Istimewa Yogyakarta yang kami harapkan bisa terus berkembang bersama PSIM Jogja. Di bawah



arahan Coach Kas Hartadi, tentu kami juga berharap Sheva dan Andri bisa mendapatkan menit bermain lebih banyak dan bisa membantu tim tanah kelahirannya mencapai target promosi di musim ini," kata April, sapaan akrabnya seperti dikutip dari laman resmi klub, Selasa (20/6).

Sementara, Sheva siap untuk berproses dan menunjukkan kemampuan terbaik bersama tim yang diasuh Kas Hartadi ini. "Pastinya senang dan tentunya menjadi suatu kehormatan bisa kembali dipercaya membela PSIM Jogja, dan ini menjadi musim ketiga saya bersama Laskar Mataram. Saya akan berusaha lebih maksimal lagi untuk PSIM supaya mendapatkan hasil yang lebih baik dari musim sebelumnya," ujar Sheva.

Sheva dan Andriyansyah sama-

sama berusia 22 tahun. Adapun mereka juga pernah menimba ilmu di SSB Mas Jogja.

Sheva pada kompetisi tahun lalu dipercaya turun sebanyak 4 kali sebelum kompetisi dihentikan. Dan hasilnya pemain yang lahir pada 23 April 2001 itu mencetak satu gol untuk Laskar Mataram. Diketahui gol yang disarangkan di gawang Persekat Tegal adalah yang pertama bagi Sheva dalam karier profesionalnya. Raihannya tercatat dalam sejarah pada 23 September 2022 di Stadion Sultan Agung, Bantul.

Di samping itu, Andriyansyah belum pernah diturunkan bermain untuk PSIM Jogja pada laga resmi periode lalu. Kesempatannya tampil pada tahun lalu harus terkubur karena Tragedi Kanjuruhan yang menghentikan kompetisi kasta kedua. *(Sugeng Pranyoto/\*)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005